

L'État Islamique revendique l'attentat de Londres



Londres, 23 mars (RHC)- L'organisation terroriste État Islamique a revendiqué l'attentat commis en face du parlement britannique et qui a fait 4 morts et une trentaine de blessés.

L'attaquant d'hier en face du parlement britannique à Londres était un soldat de l'État Islamique qui a réalisé l'opération répondant aux appels à attaquer des citoyens des pays de la coalition » a signalé l'État Islamique dans un communiqué.

C'est en ces termes que l'État Islamique a revendiqué l'attentat bien que l'auteur dont l'identité n'a pas été révélée pour des motifs de l'enquête ait agi en solitaire.

Au cours de l'agression deux personnes ont perdu la vie lorsqu'elles ont été renversées par un véhicule sur le pont de Westminster et un agent a été poignardé par l'agresseur qui a été abattu par la police londonienne dans la cour du parlement.

Selon les plus récentes informations fournies par le gouvernement britannique l'auteur de l'attentat serait né au Royaume Uni et il aurait fait l'objet d'une enquête dans le passé par le service de sécurité MI5 pour extrémisme violent.

« Il n'y avait pas d'informations d'intelligence préalables » a indiqué la première ministre britannique, Theresa May qui se trouvait au siège du parlement au moment de l'attentat terroriste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125018-letat-islamique-revendique-lattentat-de-londres>



Radio Habana Cuba